

新型コロナウイルスに負けるな！

4月末から10日間の臨時休業が開け、5月11日(月)から学校が再スタートとなった。校内でも様々な活動が制限されるが、生徒たちが取り組んでいる対策について紹介する。

友達との距離を離して



体育では、友達との距離を考えた整列の仕方を学習。ラジオ体操では、普段以上の距離をとって実施。

症状がなくてもマスク着用

授業中は教師と生徒の距離が近くなりがち。目立った症状がなくても、マスクを着用して予防に努めている。



できるだけ、お互いに正対しないこと、教室の換気をこまめに行うことも大切。

体温チェックと手洗い忘れずに

生徒の体調の変化には十分留意する必要がある。特に体温のチェックとこまめな手洗いは欠かせない。



生徒会活動始まる

13日(水)、今年度の委員会活動を選ぶ学習が行われた。生徒会役員以外の生徒は、三つの委員会にそれぞれ所属する。この日はどのような活動をするのかについて教師から説明を聞いた後、生徒に希望調査が行われた。

今年は、美化委員会、図書委員会、保健委員会がありますよ。

私は保健委員会を選びました。

ぼくも保健委員会を選びました！

